

各地区安全運転管理者協議会の活動状況



■ 甲府安全運転管理者協議会

令和5年5月11日 JR甲府駅北口ベデストリアンデッキにおいて、甲府市主催による春の交通安全運動出発式を実施したほか、甲府駅南口ロータリーにおいて甲府安全運転管理者協議会をはじめとした参加団体等による街頭指導を行い、自転車のヘルメット着用努力義務化の啓発用チラシや交通事故防止の啓発グッズを通行者や車両の運転手に配布しました。



■ 南甲府安全運転管理者協議会

令和5年5月11日 春の交通安全運動の初日に中央市において交通安全運動出発式を実施しました。式典では一日警察署長に委嘱されたVF甲府主将の須貝英大選手に対して、田中協議会会長が「飲酒運転根絶宣言」を行い、飲酒運転の絶無を呼びかけました。式典後は通行する運転者等に対して反射材等の交通安全啓発品を配布して交通安全を呼びかけました。



■ 南アルプス安全運転管理者協議会

令和5年5月11日 春の交通安全運動に伴い、南アルプス市が街頭指導所を設置し、南アルプス市長及び南アルプス警察署長参加の下、地区協議会役員ほか交通関係団体役員が交通安全啓発物品を配布し交通安全を呼びかけました。また、「運転中スマホ禁止」のサインボードにより運転者への交通ルール遵守も呼びかけました。



■ 甲斐斐崎安全運転管理者協議会

令和5年5月18日 春の交通安全運動期間中に高野協議会会長をはじめ、斐崎市等関係機関・交通関係団体の役職員が参加し、斐崎市内の「道の駅にらさき」において、交通事故防止を呼びかけるチラシや啓発物品を運転者等に配布するなどの街頭啓発活動を実施しました。



■ 北杜安全運転管理者協議会

令和5年5月11日 春の交通安全運動の初日にJR長坂駅前設置した街頭指導所において、北杜市の上村市長及び北杜警察署の三浦署長をはじめ北杜安全運転管理者協議会小宮山会長等関係者約30名が交通事故防止を呼びかけるチラシ等を駅利用者に配布するなどの街頭啓発活動を実施しました。



■ 鯉沢安全運転管理者協議会

令和5年5月11日 春の交通安全運動の初日にオキノ富士川店において、富士川町の望月町長及び鯉沢警察署の河野署長をはじめ鯉沢安全運転管理者協議会望月会長等関係者のほか、社会人ラグビーチーム「クリーンファイターズ山梨」の選手が参加して反射材・広報啓発チラシ等を配布するなどの交通事故防止を呼びかける街頭啓発活動を実施しました。